

Asume Viola el Poder: Piden que Averigüe Sobre los Desaparecidos

Solicitó al Pueblo Argentino
"fe y Esperanza" Para el Cambio

BUENOS AIRES, 29 de marzo (AP, AFP, EFE y Latin)—Al asumir la presidencia de Argentina, el general Roberto Eduardo Viola afirmó que durante su período presidencial normalizará las instituciones políticas de su país y al mismo tiempo pidió al pueblo argentino "fe y esperanza" para poder realizar esta tarea.

Entretanto, los familiares de los desaparecidos políticos pidieron al nuevo Mandatario que asuma la "responsabilidad" de investigar la suerte corrida por los disidentes.

Durante una breve conferencia ofrecida por el general Viola poco después de la ceremonia de transferencia de poder y juramento de los nuevos ministros del gabinete, el Presidente señaló que mañana "cuando dirija mi primer mensaje al país voy a explicitar muchos de estos aspectos", al referirse al retorno de la democracia a Argentina.

De la misma forma, pidió al pueblo argentino que "tenga fe y esperanza, pero sobre todo, que ponga esfuerzo y trabajo, para poder salir seguros adelante".

En la ceremonia de transferencia de poder, efectuada en la Casa presidencial, ahora convertida en sede de la Junta Militar de Gobierno, el general Viola se comprometió "a desempeñar con lealtad y patriotismo el cargo de Presidente de la nación argentina, y observar y hacer observar fielmente los objetivos básicos fijados, el estatuto para el proceso de reorganización nacional y la Constitución de Argentina". El general Leopoldo Galtieri, en su carácter de presidente de la Junta, se encargó de tomar el juramento a Viola.

En el acto, realizado bajo severas medidas de seguridad y bajo lineamientos protocolarios castrenses, estuvieron presentes el Presidente saliente, Jorge R. Videla, los comandantes de las acciones del ejército, los nuevos ministros y el personal diplomático acreditado en Buenos Aires.

Concluida la ceremonia de transferencia de poder, el general Viola acompañado por el ex Presidente Videla saludó a los diplomáticos y procedió a tomar juramento a los 13 nuevos ministros de su gabinete.

MAYORIA DE CIVILES EN EL NUEVO GABINETE

El nuevo Presidente argentino, considerado como un hábil político y "más civil que militar", según expresaron sus compañeros de armas, nombró un nuevo gabinete integrado por 13 ministros, siete de los cuales son civiles.

Ministros civiles: Oscar Camilión, Relaciones Exteriores; Lorenza Sigaut, Hacienda y Finanzas; Amadeo Frugoli, Justicia; Carlos Burundarena, Educación y Cultura; Jorge Aguado, Agricultura y Ganadería; Carlos García Martínez, Comercio y Eduardo Oxenford, Industria y Minería.

Ministros militares: General Horacio Liendo, Interior; general Diego Urricariet, Obras Públicas; brigadier Julio Porcile, Trabajo; brigadier Amílcar Argüelles, Salud Pública; contralmirante Norberto Couto, Defensa y vicealmirante Carlos Lacosta, Acción Social.

La designación de una mayoría de ministros civiles responde a las intenciones del nuevo Presidente argentino de restablecer en su país la actividad política.

El ministro del Interior, cartera clave para el proceso de democratización en el cual se quiere orientar nuevamente a Argentina, estará en manos del general Horacio Liendo, militar de orientación castrense moderada y con excelentes contactos en los medios sindicales de su país.

En el golpe de Estado de 1976 que derrocó a María Estela Martínez de Perón, Liendo participó activamente y durante el gobierno militar del general Videla ocupó la cartera del Trabajo, lo que le permitió establecer relaciones de "diálogo" con los sectores sindicales del país.

Por su parte, los ministros civiles son personalidades de importancia en la vida política del país, quienes también tienen excelentes relaciones con los sectores administrativos y políticos que engloban sus carteras.

CLAMAN RESPONSABILIDAD POR LOS DESAPARECIDOS

En una carta abierta publicada en los principales diarios de Buenos Aires, la organización de las "Ma-

Asume Viola el Poder

Sigue de la página tres

dres de la Plaza de Mayo", quienes desde hace cuatro años reclama al gobierno la suerte de sus familiares, pidió al Presidente Roberto E. Viola que investigue la suerte y el paradero de los desaparecidos políticos.

La nota publicada hoy está encabezada con la siguiente pregunta: "¿Dónde están los detenidos-desaparecidos?"

"General Viola —prosigue la carta abierta—, usted debe enfrentar la responsabilidad sobre este tema que conmueve la conciencia humana y los más altos valores de Occidente. Que aparezcan con vida los detenidos-desaparecidos. El silencio no será una respuesta, ni el tiempo cerrará las heridas", concluyen.